

Beat Kleeb

† 5. Februar 2026



Mit Beat Kleeb verliert die Gehörlosengemeinschaft einen prägenden Vordenker für Barrierefreiheit. Als Mitbegründer und langjähriger Präsident der Stiftung PROCOM sowie als langjähriges Vorstandsmitglied des Schweizerischen Gehörlosenbundes SGB-FSS setzte er sich mit grossem und zukunftsweisendem Engagement für die Rechte, die Selbstbestimmung und die Teilhabe gehörloser und schwerhöriger Menschen ein. Sein Vermächtnis lebt weiter.

Wir bleiben mit Dir verbunden und trauern:

PROCOM, Stiftung für Hörgeschädigte, www.procom.ch
SGB-FSS, Schweizerischer Gehörlosenbund, www.sgb-fss.ch

Im Frühjahr wird eine öffentliche Gedenkfeier stattfinden.

Traueradresse

Familie Kleeb, Gerenstrasse 7, 8712 Stäfa